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El presidente de la Autoridad Portuaria de Sevilla, Manuel Fernández, espera avances para el dragado del
cauce vivo del Guadalquivir tras las declaraciones al respecto realizadas por el ministro de Agricultura,
Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Arias Cañete. El presidente del Puerto comentó que se trata de un
proyecto que ya cuenta con "toda la documentación necesaria" y en el que "otros muchos organismos tienen que
movilizarse y mover pieza". No obstante, espera que "efectivamente, se reactive" la iniciativa. 

En declaraciones a Europa Press, Manuel Fernández ha retomado el debate suscitado a cuenta del dragado de
profundidad planeado por el Puerto. El Ministerio de Medio Ambiente, durante la pasada legislatura, había
reclamado a la institución que él preside que redactase un nuevo proyecto técnico que superase las
incompatibilidades medioambientales del actual documento. 

El Ministerio argumentó entonces, en la anterior legislatura, que el dictamen de la Comisión Científica para el
Estudio de las Afecciones de las Obras de Dragado del Río Guadalquivir, que resolvía que el dragado de
profundización sería incompatible con la conservación del estuario, es una parte "inherente" a la Declaración de
Impacto Ambiental (DIA) de este proyecto cuyos primeros planes se remontan al año 2003. Desde hace
aproximadamente un año, el Puerto hispalense goza de una nueva esclusa promovida por la Autoridad Portuaria
precisamente para que puedan atracar en sus muelles naves de mayor calado. 

Ahora, ante las ºltimas palabras de Arias Cañete, quien afirmó el pasado jueves que "una vez que tenga los
informes técnicos, los asuntos se van a resolver en los plazos previstos en la normativa y no se van a dormir en
los cajones", Manuel Fernández insistió en que el proyecto de profundización del río cuenta ya "con toda la
documentación necesaria, desde la declaración de impacto ambiental (DIA) positiva de 2003 a los estudios del
Consejo Superior de Investigaciones Científicas", por lo que él mismo espera que "efectivamente, se reactive". 

La organización ecologistas WWF, por su parte, confía en que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio
Ambiente sea "coherente" con los informes científicos que existen sobre la situación del estuario del Guadalquivir
y revoque la Declaración de Impacto Ambiental, publicada en el BOE el 2 de octubre de 2003. El técnico de WWF
en Doñana, Juan José Carmona, recordó el informe científico coordinado por el catedrático de la Universidad de
Granada Miguel Ángel Losada y el investigador del CSIC Javier Ruiz Segura y elaborado por las Universidades
de Granada, Córdoba y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas desde el año 2008. Este informe
científico concluyó que el dragado de hasta ocho metros de profundidad en el río repercutiría "negativamente a la
dinámica, morfología y biodiversidad del estuario".
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Desde que se sabe que el estuario esta en mal estado. Cuantas medidas se han tomado para mejorarlo?

La Giralda se ti±e de Azul
La Giganta luió de ese color para festejar la llegada de Sus
Majestades de Oriente la pasada Navidad.
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¿Estaría de acuerdo con la paralizaci³n de las obras
de la Torre Cajasol?

Han contestado 8869 personas

 Sí, que la paren definitivamente

 Sí, mientras no haya dictamen favorable de la Unesco

 No, con la crisis actual prefiero el trabajo a la Unesco

 No, en ningºn caso
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